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例会日・毎週月曜日 12:30～13:30 

例会場・ホテルニューオータニ高岡 

創 立・1980 年 5 月 19 日 

認 証・1980 年 6 月 12 日 

国内創立順位・1489 

会   長  八塚 昌俊 

幹   事  藤田  誠 

会報委員長  今   勉 

 

第 1625 回 例会 6 月 13 日（月） 

 

◇点  鐘 

◇ソ ン グ “奉仕の理想” 

 

◇会長挨拶並びに報告 

会員の皆さんこんにちは。6月8日には「富山第四分

区の現次期会長幹事会」があり10日には当クラブの「次

年度理事会」が、また11日には「第9回富山第四分区

野球大会」と先週は予定が立て込んだ週でした。 

それぞれの大会に参加された会委員の皆さんご苦労様

でした。私も昨日は会合疲れなのか飲み疲れなのかは定

かではありませんが、1日ダウンしておりました。 

さて話は変わりますが、昨日SNSを見ていますと面

白い記事がありました。 

今世界中が取り組んでいる温暖化対策の一つに、二酸

化炭素を医師にする方法が掲載されていました。いろい

ろの方法で二酸化炭素を減らし地球温暖化を防ぐ研究が

なされていますが、私はこのニュースが興味を引かされ

ました。色々な発見があり実用化されますが、真の結果

は50年、100年経って初めて評価が出るのでは無いで

しょうか？私達が所属するロータリーも日々進化してい

ますが、その是非は何十年後に出てくるにでは無いでし

ょうか。できることから手をつけるこれが最も大事なこ

とだと考えます。来月から新年度がスタートします。頑

張りましょう。 

 

◇幹事報告 

１） 配布：①会報NO.40 

２） 回覧：①6月20日(月)最終夜間例会の出欠確認表 

 

◇ニコニコBOX報告 

八塚会長：11日（土）の野球大会に参加の皆さん、ご苦

労様でした。結果は別として怪我もなく大変良か

ったです。宮田監督、来年は当クラブがホストだ

そうで、ご苦労様です。 

藤田幹事：富山第４分区野球大会ご参加の皆様、お疲れ

様でした。小矢部・高岡北連合チーム、小矢部中

チーム、氷見チーム、各チーム1勝1負、私のピ

ッチング、藤井さんのピッチングで得失点差で、

氷見チームさんが優勝いたしました。全身筋肉痛

です。 

勝山 功君：在籍36年のお祝いをいただきました。 

数田 繁君：お祝い表彰をいただきまして。 

宮田義弘君：第４分区野球大会出場の皆様ご苦労様でし

た。来年はホストです。 

藤井 均君：先週の土曜日に開催された第４分区ロータ

リー野球大会で、2 試合目に宮田監督の指名で、

ピッチャーとして先発しました。対戦相手は強豪

チームの小矢部中ロータリークラブでしたが、シ

ーソーゲームの結果、16対15で勝利投手となり、

敢闘賞をいただきました。5 回完投し、とても疲

れました。チームの皆さん、お疲れ様でした。現

在、体全体が筋肉痛でうまく動けません。 

ホームクラブ欠席のお詫び。 

村牧啓功君：第４分区野球大会欠席のお詫び！！ 

牧野和子君：昨日は野球試合ご苦労様でした。応援に行

かせて頂き皆様の活躍を見せて頂きました。感動

しました。来年はホストだそうです。皆様で参加

しましょう！！ 

吉谷奈艶子君：土曜日野球お疲れ様でした。懇親会、急

きょ欠席しまして申し訳ありませんでした！ 

八幡正之君：第 4 分区野球大会に参加させていただき、

ありがとうございました。楽しいひと時を過ごし

ました。 

野尻信晴君：武島さんの名司会もあと2回です。皆さま

ご苦労様でした。金山公民館後ろ、蛍大乱舞でし

た。早川さん、ありがとうございました。 

【今年度ニコBOX累計額  953,000円】 

 



◇本日のプログラム（担当：会長・幹事） 

「後期報告」 

・山辺クラブ奉仕委員長 

・新原職業奉仕委員長 

・上田正社会奉仕委員長 

・魚住国際奉仕委員長 

・上田博青少年奉仕委員長（欠席） 

・八塚会長 

・藤田幹事 

＊7月1日の会員数（予定） 

；正会員42名 名誉会員1名 

 

～～ 後期の主な行事 ～～ 

◎前期新会員歓迎並びに新年夜間例会（1月5日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎高岡西RCとの合同懇親例会（4月6日） 

 

◎創立記念例会（5月23日） 

 

◎シドニーさん来日！（1月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

御印祭に浴衣で・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇出席報告  出席者 27名 メイクアップ済 1名 

 

 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
5/30例会 

修正出席率 

1名 44名 80.0 ％ 86.49 ％ 

〓 ６月定例理事会の報告 〓 

 

１． 会員退会の件・・・承認 

  ＊今 勉 会員（5/16会員届提出） 

   →6月30日付で退会希望 

   →後任は入会なし 

   →次年度会計は、6月 10日「次年度理事会」に

て承認予定 

 

２． 会計報告書の件（別紙参照）・・・承認 

  ＊会計報告書でクラブ資産が一目でわかるように

改正 

  ＊年初に予算案にある「ニコニコBOXより繰入金」

を入れ、残りを一般会計に繰り入れてはどうか 

 

【確認事項】 

１．熊本地震義援金の件 

   →高岡地区の 4RC で協議の結果、1 人あたり

2,000円を送金。 

〓 次年度理事会（第2回）の報告 〓 

 

１．役員交代の件・・・承認 

  次年度会計 今 勉 会員が6月30日付けで退会 

→紺谷 司郎 会員を任命（本人了承済み） 

 

２．会員入会の件・・・承認 

  氏  名：水原 延幸（みずはら のぶゆき） 

  事 業 所：あかり総合事務所 代表 

職業分類：司法書士 

年  齢：４６歳 

  推 薦 者：唐澤会長エレクト、藤田幹事 

 

３．次年度予算書の件・・・承認 

  ①次年度予算案について …別紙参照 

②事務局給与の件 

 

４．次年度寄付の件・・・承認 

（現 在） 

①高岡万葉まつり（朗唱の会）１万円 …継続 

 ②富山グラウジーズ協賛金 ３万円 …継続    

（次年度）依頼があれば随時 


